

LA PRIMERA NAVIDAD

La historia de la primera Navidad la podemos encontrar en los primeros capítulos de los evangelios de Mateo y Lucas. Dios había prometido al pueblo de Israel que mandaría un Salvador. Así fue como empezó la primera Navidad: con el cumplimiento de la promesa de Dios.

Un día, el ángel Gabriel se le presentó a María diciéndole que ella era la escogida para ser la madre de Jesús, el Hijo de Dios. María se sorprendió porque ella no estaba casada. Después de esto fue a casa de Elisabet, su pariente, que también estaba esperando un bebé (Juan, el que sería Juan el bautista).

Mientras tanto el ángel le dijo a José en sueños que se casara con María porque el bebé que estaba esperando era el Hijo de Dios: Jesús, el Salvador del mundo. José obedeció a Dios y se casó con María.

Tiempo después el emperador romano Augusto César que gobernaba Palestina, quiso saber cuántas personas había en su reino y mandó a todo el mundo empadronarse en la ciudad de sus antepasados. Como José era descendiente del rey David, tuvo que ir desde Nazaret hasta Belén a empadronarse. La ciudad de Belén estaba llena de gente que venía de todas partes, y no había lugar para ellos en ningún mesón. Sólo quedaba libre un establo, y allí se hospedaron. María ya estaba a punto de dar a luz. Y así fue, aquella noche, en un establo en Belén nacía Jesús, el Hijo de Dios.

No lejos de allí, en las colinas de Belén, unos pastores cuidaban sus rebaños. De repente se les aparece un ángel y les dice que había nacido el Hijo de Dios. Rápidamente fueron a Belén a ver al niño, y allí lo encontraron en un humilde pesebre.

2. Ahora que ya sabes más cosas de la primera Navidad, coloca cada palabra en su lugar según esté o no en la Biblia.

Está en la Biblia	Es una tradición o costumbre

Árbol de Navidad

Pastores

Magos

Papá Noel

José

Turrón

Uvas

Ángel

Belén

Adornos

Champán

Jesús

María

Estrella

Luces